



# 21世紀は お任せ! 赤ちゃん こんにちは!!

つだ 津田 奏音ちゃん  
(竹中地区)  
平成20年3月12日生まれ

しん立て 新立 嶺くん  
(大泊地区)  
平成19年12月12日生まれ

## ママから一言

甘えん坊の奏音ちゃん。  
これからも元気に育ってね。

## パパから一言

いつもニコニコ元気な嶺くん。  
大きくなって目指せ!! NBA!?

パパ 勇馬さん ママ 由紀子さん



パパ 巳喜男さん ママ 邦子さん

## ご寄附・ご芳志お礼 (敬称略)

### ○社会福祉協議会へ

#### 【香典返し】

|     |            |
|-----|------------|
| 地区名 | 喪主（届出人）故 人 |
| 大 泊 | 柳迫修一 ヨリ子   |
| 古中尾 | 山本スエ子 一男   |
| 染 竹 | 前田竹男 フジノ   |
| 平国下 | 鬼塚キクヨ 定義   |
| 日 当 | 上村豊光 英子    |
| 倉 谷 | 中山照子 ハツ    |

以上の方から金一封をご寄附いただきました。ご意志に添い有効に活用させていただきます。また、故人のご冥福を心からお祈り申し上げます。

## 町の人口と世帯数

(平成21年1月1日現在)

|      |             |
|------|-------------|
| 人口総数 | 5,383 (+ 2) |
| (男)  | 2,543 (+ 1) |
| (女)  | 2,840 (+ 1) |
| 世帯数  | 2,013 (+ 1) |

## さくら団地好評分譲中!

● 詳細については、総務課企画財政班☎ 78-3111 (216)まで

### のさりのきもち日録

先月号の新春対談の中、西川町長が「やさしさは勇気につながる大切なもの」というコメントをされていますが、今回は僕にそのことを教えてくれた、ある青年の『愛と勇気の物語』です。

—平成20年12月。不況とは言え、まさに年末商戦真っ只中。熊本市通町のスクランブル交差点は多くの人がごった返しています。さすがに師走ということもあり、行き交う人もどこかしら急いでいる様子。そんな中、私が妻と一緒に横断歩道を渡っていると、前方に車椅子に乗った年配の女性が見えました。様子を見ると、どうやら市電の線路に車輪がひつかつて困っているよう。そろそろ信号も変わる頃で、「どうしよう、助けに行こうか。でも余計なお世話なんていわれたらな…」なんてことを考えていると、左前方からものすごい勢いで走ってくる若者が目に飛び込んできました。きっと高校生くらいの男の子だったと思うのですが、彼はおばあちゃんにやさしい声をかけ、そして笑顔で車椅子を押していました。そこには、僕が心配していた偽りやいやらしさなどはまるで見当たりませんでした。

—やさしさは勇気！彼の行動を目の当たりにして、僕が勇気を出せなかったのは、結局、「自分がわいざ」によるものだったことに気が付かされました。これではいけませんね、たとえ格好悪くろうが槍が降ろうが、持ち合せている愛と勇気を振り絞らなきゃ！このせぢがらい世の中、僕たちに本当に必要なのは、最先端のテクノロジーなどではなくて、このようなちょっとした勇気なのかもしれません。合掌！(daisaku)

## 『平成』生まれ も20歳！

## 決意新たに72人が新成人に

1月3日、つなぎ文化センターでひと足早い成人式が開かれました。今年の対象者は72人。

主催者を代表して西川町長が「今の苦しい不況の時代を耐え忍んで、明るい未来に向かって努力してください」と挨拶。それに対し新成人の山本翔太さんが「将来、みんなが安心して津奈木に戻って来れるよう、ここに残る私たちが愛する津奈木町のために頑張りました」と述べました。会場は、今年も新成人としての自覚がひしひしと伝わってくるような厳かな雰囲気に包まれ、すばらしい式典となりました。



2月14日・15日は  
『みかんフェア』も開催

## しめ縄市大盛況

12月26日、グリーンゲイト広場で恒例の『しめ縄市』が開催されました。会場では、しめ縄やミニ門松などの正月用品の販売会や、寒ブリの注文会などが行われ、多くの人で賑わいました。また、グリーンゲイトでは、2月14日・15日の2日間、ハウスデコポンの収穫時期にあわせて、「みかんフェア」も開催します。この機会には是非お越しください。

グリーンゲイトからのお知らせ